

La NACAC présente à La Havane un projet pour la réalisation d'un circuit de compétitions



La Havane, 24 mai, (RHC).- Victor Gonzalez, président de la NACAC, l'Association d'Athlétisme du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, a présenté à La Havane un projet pour la mise en place d'un circuit de compétitions.

Victor Gonzalez a qualifié de prioritaire ce projet en présence des responsables de l'athlétisme à Cuba.

«Nos athlètes doivent aller bien loin, en Asie, en Afrique et en Europe, prendre part à des compétitions. C'est pourquoi nous voulons mettre en place un circuit international pour lequel nous avons proposé une vingtaine de compétitions» a signalé le président de la NACAC.

Il a exprimé sa volonté d'inclure Cuba et son Barrientos in memoriam, parmi les sièges du circuit.

L'insertion de La Havane passe par l'aménagement du stade panaméricain. A ce propos, Victor Lopez a signalé:

«La NACAC cherchera la coopération pour aider parce que Cuba est fondamental pour l'athlétisme.»



Radio Habana Cuba